

緊急

平成22年6月11日

保護者各位
南部地区関係各位

寒河江市立南部小学校

校長 菊地 宏哉

指導のお願い

昨日、帰宅後において、命を落としかねない危ない事故が発生しました。全校生に関わる問題ですので、お知らせします。学校では、学級指導はもちろん全校集会を開き、重ねて指導したところです。各ご家庭でも、お子さんからお話を聞いていただき、下校後の遊びの様子を確認して、安全面の指導を再度お願い致します。

事故の概要

- | | |
|--------|---|
| 1 発生日時 | 6月10日(木) 午後4時頃(帰宅後) |
| 2 発生場所 | 西浦地区・雇用促進住宅北側の水路 |
| 3 事故内容 | <p>① 低学年男児が、帰宅後数人の友達と一緒に遊びに行く途中のこと。
近道をかけようと雇用促進住宅北側の柵を越えて、堰をジャンプした。</p> <p>② しかし、とび越えられずに水路に落ちてしまった。男児は必至で堰の淵にしがみつき、一緒にいた他の子はその子の手をつかんでいた。</p> <p>③ そこに、たまたま寒河江第2幼稚園の先生が通りかかり、水路から引き上げてくれて、助かった。</p> <p>④ 男児は頭から何回か水をかぶり、全身びしょぬれだった。幼稚園の先生が家まで連れて行って下さり、学校にも知らせてくれた。</p> |

事後対応

- 1 その日、連絡を受けてすぐに低学年の担任4人と教頭で現場に行った。
- 2 関係児童とお家の方々と一緒に、事故の様子について確認し、指導を行った。
- 3 次の日、全校集会を開き、安全指導を行った。
 - 立ち入り禁止の場所に、絶対入ってはいけない。
 - 堰をジャンプしない。
 - 万が一堰に物を落としても捨わない。
 - 危険な時は、大人の人を呼んで助けを求める。
- 4 各学級でも実態把握をして、再度指導を行った。
近所の方のお話によると、柵を越え、堰をジャンプして近道をする子が他にも多く見られるとのことである。
- 他の地区においても、危険な堰には近づかないようにしましょう。 —